

Vos questions / nos réponses

Prise en charge de la douleur

Par [Profil supprimé](#) Postée le 20/01/2011 07:52

Bonjour, je suis étudiant en soins infirmiers, je cherche des informations ou des protocoles validés sur la prise en charge de la douleur des usagers des drogues (qui sont ou pas sous substitution) à l'hôpital

Mise en ligne le 20/01/2011

Bonjour,

Afin de poursuivre vos recherches, vous pouvez contacter les structures dont nous vous donnons les coordonnées en fin de message.

Cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :
